

Communiqué

Le 16 septembre 1997

N° 147

LE MINISTRE MARCHI DIRIGERA LA PREMIÈRE MISSION DE FEMMES D'AFFAIRES À WASHINGTON

Le ministre du Commerce international, M. Sergio Marchi, dirigera la première mission commerciale de femmes d'affaires à Washington D.C., du 11 au 14 novembre 1997. Cette mission d'Équipe Canada, d'une durée de quatre jours, est parrainée par le ministère des Affaires étrangères et du Commerce international et par la Banque Royale du Canada. Sont notamment prévues au programme des séances d'information sur le marché, des séances de mentorat, la constitution de réseaux avec des décideurs clés, ainsi que d'autres activités d'expansion des affaires devant permettre d'établir des liens avec d'importantes entreprises américaines.

« Les femmes sont propriétaires ou dirigeantes de près du tiers des entreprises canadiennes, a affirmé M. Marchi, mais elles sont actuellement sous-représentées dans le domaine des exportations. Cette mission vise à aider les femmes d'affaires à atteindre leurs objectifs d'exportation et à souligner leur importance dans l'économie canadienne. »

La mission, à laquelle participeront vraisemblablement plus de 100 femmes d'affaires, servira à explorer les possibilités qu'offre le marché lucratif des États américains du centre de la côte atlantique, qui représente une valeur de 11,5 milliards de dollars. À l'heure actuelle, les exportations canadiennes constituent déjà une part importante de l'économie de cette région.

Les entreprises canadiennes dirigées par des femmes, au nombre de plus de 700 000, fournissent 1,7 million d'emplois et sont à l'origine de quatre fois plus de nouveaux emplois que la moyenne nationale. Selon les prévisions, le Canada comptera 680 000 travailleuses autonomes en l'an 2000.

Le Ministre a annoncé aujourd'hui cette mission dans le cadre de son allocution à la plénière de clôture de la réunion du Réseau des femmes dirigeantes du mécanisme de Coopération économique Asie-Pacifique (APEC), à Ottawa.

